

## **Liridon Ibrahim: Geeigneter Gemeinderatskandidat für das Ressort Infrastruktur-Werke**

*Nach dem Rücktritt des Gemeinderates Roger Suter muss das Ressort Infrastruktur-Werke neu besetzt werden. Mit Liridon Ibrahim nominierte die SP Arth-Goldau einen bestens geeigneten Gemeinderatskandidaten für die Ersatzwahl im kommenden März.*

Der Gemeinderat hat verlauten lassen, dass für die Gemeinderats-Ersatzwahl explizit eine Person gesucht wird, welche in Zukunft das Ressort Infrastruktur-Werke führen kann. Die SP Arth-Goldau freut sich mit Liridon Ibrahim einen genau für dieses Amt bestens geeigneten Kandidaten präsentieren zu können. Der 36-Jährige Familienvater aus Goldau führt seit 2016 selbständig seine Firma, die Liibra P&B GmbH, welche im Bereich Detailhandel tätig ist und über 30 Mitarbeiter beschäftigt. Zuvor hatte er drei Jahre im Bereich Elektrotechnik Berufserfahrung gesammelt.

### **Bereits Mitglied der Gemeindewerke GL**

Liridon Ibrahim ist bereits Mitglied der Geschäftsleitung der Arther Gemeindewerke. Er wohnt seit seinem zweiten Lebensjahr in der Gemeinde Arth, ist verheiratet und Vater von zwei Kindern und ist bestens in der Gemeinde Arth verankert.

### **Berufs- und Führungserfahrung**

Von 2012 bis 2015 war Ibrahim als Hilfsassistent beim CC Electronics der Hochschule Luzern engagiert. Dabei hat er neben seiner Ausbildung in den Grundfächern der Elektrotechnik (Mathematik & Physik, Elektrotechnik, Informatik etc.) auch bei Projekten im Bereich der Elektrotechnik mitgewirkt. «Während dieser Zeit durfte ich in diversen Gemeinden an einer Feldforschung für die Leckortung in Wasserrohrleitungen mitwirken. Schon damals hat mich das komplexe System einer funktionierenden Wasserversorgung beeindruckt», sagt Ibrahim. «Zudem konnte ich auch bei Projekten mitwirken, welche die Solarstromversorgung bei Gebäuden effizienter machten und diese zusammen mit der immer stärker werdenden Home-Automation verknüpfen.» Diese Erfahrungen konnte der Goldauer bereits in der Geschäftsleitung der Arther Gemeindewerke einbringen. Nun ist er bereit, sein Fachwissen und seine Führungserfahrung als Gemeinderat und für das Ressort Infrastruktur-Werke zur Verfügung zu stellen. Die SP Arth-Goldau freut sich mit Ibrahim einen bestens geeigneten und motivierten Gemeinderatskandidaten präsentieren zu können und nominierte ihn einstimmig für die Ersatzwahl vom 12. März.